

Décès d'un religieux. — Le 30, décédait, au presbytère Saint-Patrice, le R. P. Delargy, rédemptoriste.

Le défunt naquit à New-York le 28 juin 1854, et reçut sa première éducation à l'école paroissiale Saint-Bernard. Dès son jeune âge, se sentant porté vers la vie religieuse, il entra au collège des Rédemptoristes ; en 1877, il prononçait ses premiers voeux, et était reçu prêtre en 1881 par le cardinal Gibbons, évêque de Baltimore. Il était à Québec, depuis le mois de juin 1898.

Ses funérailles ont eu lieu, mardi matin, à l'église Saint-Patrice. Le service a été chanté par le R. P. Mulhall, rédemptoriste, de Toronto, assisté des RR. Pères Lemieux, provincial, et Woods, recteur de l'église Saint-Patrice. Son Éminence le cardinal, assistait au trône, accompagné de Mgr Frs Pelletier, recteur de l'Université Laval, et de Mgr Th.-G. Rouleau, principal de l'École Normale.

On remarquait au chœur : NN. SS. L.-A. Pâquet, P. A., V. G., C.-O. Gagnon, sous-directeur de l'Action Sociale Catholique, les RR. PP. Couët, dominicain, Placide, capucin, M. l'abbé J.-D. Beaudoin, curé de Saint-Jean-Baptiste.

Le R. P. Connolly, rédemptoriste, de Sainte-Anne de Montréal, a fait l'oraison funèbre du défunt.

A la Basilique. — La célébration de la messe de la Toussaint par Son Éminence le Cardinal Archevêque, l'assistance du Chapitre et le beau chant grégorien exécuté conjointement par la maîtrise et les élèves du Séminaire ont contribué à rehausser, cette année, la solennité de cette fête, à la Basilique. Dimanche soir, il y eut chant solennel des Laudes sous la présidence de S. E. le Cardinal. A la messe, le lendemain, Son Éminence était assistée de Mgr Amédée Gosselin, archidiacre du chapitre, comme prêtre assistant, et de MM. les chanoines Cl. Arsenault, et J. Gignac, comme diaires assistants.

Le sermon a été prononcé par M. le chanoine Chs Gagné, qui a aussi prêché à l'office du soir.

Notes. — S. G. Mgr P.-E. Roy, est allé bénir, jeudi dernier, le 28 octobre, le nouveau presbytère de la paroisse Saint-François d'Assise.

— La paroisse de Jacques-Cartier possède maintenant une maîtrise d'enfants, qui s'est fait entendre pour la première fois aux premières Vêpres de la Toussaint.

**Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse,
la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquitter,
s'il y a lieu, le plus tôt possible.**